

A las puertas de la Feria un millón de turistas llegaron a Cuba



Foto: Román Romero

La Habana, 28 abr (RHC) Cuando faltan apenas horas para iniciarse la 42 FERIA Internacional de Turismo (FitCuba), en Jardines del Rey, un millón de visitantes extranjeros arribó a Cuba en lo que va de año, buen augurio para el destino que pretende llegar a los tres millones en 2024.

Juan Carlos García Granda, ministro del sector (Mintur), lo anunció al finalizar esta semana en su cuenta oficial de la red X, y ratificó que se consolida Canadá como primer país emisor de turistas a la mayor de las Antillas, seguido por la comunidad cubana en el exterior, Rusia, Estados Unidos, Alemania, Francia, México, Reino Unido, España y Argentina, entre otros.

La infraestructura está creada para superar la cifra de visitantes foráneos del año precedente, más de dos millones 436 mil 980, y el Mintur propone perfeccionar cada vez más el trabajo para ofrecer productos y servicios de calidad en aras de satisfacer la expectativa de los clientes, mayor conectividad aérea y diversificar los mercados emisores.

Recientemente, en una reunión de trabajo, García Granda explicó que para la comunidad cubana residente en el exterior, segundo mercado emisor y en constante crecimiento, ofrecen paquetes en los cuales se incluye a la familia para el disfrute de las vacaciones, y hay seria labor para recuperar mercados que antes de la pandemia global de Covid-19, escogían a Cuba como destino.

Entre el primero y el cinco de mayo se desarrollará FitCuba 2024, evento profesional más importante de la industria sin humo en el país, en esta oportunidad dedicada a América Latina y el Caribe y la participación de agentes de viaje, cadenas hoteleras, aerolíneas y socios comerciales que promueven a Cuba como destino seguro por sus valores naturales, culturales y patrimoniales.

Según la Oficina Nacional de Estadísticas e Información (ONEI) destacó que al cierre del mes de marzo 809 mil 238 visitantes extranjeros arribaron a la Isla, la meta actual es superar la barrera de los tres millones. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353367-a-las-puertas-de-la-feria-un-millon-de-turistas-llegaron-a-cuba>



Radio Habana Cuba